

# Safari Tahajud Dandim 0824/Jember, Ajak Masyarakat Jaga Persatuan dan Kesatuan Jelang Pilkada 2020

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 27, 2020 - 15:02



**JEMBER** - Bertempat di Masjid Al Fitrah Kompleks Perusahaan Terbatas Perkebunan Negara (PTPN) X Ajung, pada Jum'at 27/11/2020 dilaksanakan Safari Tahajud Dandim 0824/Jember bersama masyarakat.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La

Ode Muhammad Nurdin, Perwira Staf Kodim, Manager PTPN X Ajung Dwi Aprilia Sandi beserta stafnya, Takmir Masjid Al Fitrah Ust. Solikin serta 75 jamaah lainnya dengan memperhatikan protokol kesehatan Covid 19.

Seperti biasa pada Jam 03.00 Wib Dandim 0824/Jember tiba dilokasi kegiatan, disambut oleh Manager PTPN X Ajung, Muspika Ajung, selanjutnya langsung melaksanakan Sholat Tahajud Berjamaah, dzikir dan Do'a hingga saat dilaksanakannya waktu Sholat Subuh.

Dalam sambugannya Manager PTPN X Ajung Dwi Aprilia Sandi menyampaikan selamat datang kepada Dandim 0824/Jember beserta staf, selamat datang kepada Muspika Ajung, atas nama PTPN X Ajung kami sangat berterima kasih dilaksanakannya kegiatan ini di tempat kami.

Selanjutnya mungkin dalam penyambutan kami terdapat kekurangannya, kami mohon maaf yang sebesar-besarnya. Kata Dwi Aprilia Sandi mengakhirk kata sambutannya.

Sedangkan Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dalam sambutannya, menyampaikanbterima kasih kepada, Manajer, kepada Muspika dan masyarakat yang ikut hadir dan berjamaah tahajud, halnini sebagai upaya kita memohon kepada Allah SWT, agar kita diberikan kesehatan, kemudahan dan dilindungi dari mara bahaya.

Menghadapi situasi saat ini pada masa pandemi Covid 19 ini, mari kita selalu mematuhi protokol kesehatan Covid 19, agar kita semua terhindar dari penyebarannya, biasakan mengenakan masker saat berada diluar rumah, rajin mencuci tangan dan menjaga jarak sosial.

Selanjutnya menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2020, mari kita selalu menjaga bersatuan dan kesatuan, kondusifitas yang sudah seperti ini, mari kita selalu jaga sehingga Pilkada dapat berjalan dengan tertib serta demokratis, terwujudnya Pilkada Yang Sehat, demokratis dan Bermartabat untuk memilih pemimpin yang berkualitas. Kata Dandim 0824/Jember.

Usai kegiatan tersebut dilakukan penyerahan paket bantuan kepada masyarakat disekitar masjid, dari Bank BNI Syariah yang selalu hadir mengikuti kegiatan Syarlfari Tahajud Kodim 0824/Jember. **(Siswandi)**